

Piden paro a despidos empleados de gobierno

Urgente llamado al Gobierno Central para poner paro al despido de empleados públicos y municipales de ministerios e instituciones autónomas, pidieron ayer dirigentes de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales (AGEPYM).

Denunciaron también la falta de interés que el Gobierno Central tiene por los trabajadores del Estado, ya que en el Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria (ISTA), aún no se les paga el aumento salarial de ciento

treinta colones mensuales, aprobado mediante Decreto 147 del 19 de julio anterior.

Con respecto a los despidos de empleados públicos y municipales manifestaron que es constante la denuncia de los trabajadores por la cesantía en que funcionarios del Gobierno Central y de instituciones oficiales autónomas, dejan con mucha sutileza a personal de dichas dependencias. Lo anterior, dijeron los directivos de AGEPYM, es todo lo contrario que expone el presidente Duarte en relación al respeto a la dignidad de los trabajadores públicos y al incremento de empleos para generar mayor riqueza.

Urgentemente pedimos al Gobierno de la República y en especial al presidente Duarte, ordene alto a los despidos de trabajadores estatales y municipales; el pago inmediato del incremento salarial de 130 colones mensuales a los trabajadores del ISTA y otras instituciones que aún no lo hayan hecho; reincorporación de los trabajadores estatales y municipales despedidos y total respeto a la dignidad de todos los trabajadores públicos.

Hoy homenaje al poeta Escobar G.

El poeta salvadoreño Dr. David Escobar Galindo, será homenajeado por la comunidad educativa del Colegio Centroamérica y la Universidad de Sonsonate, USO, este día durante acto de graduación de bachilleres de ese centro educativo.

El evento se desarrollará en el Cine Arce de aquella ciudad y tendrá destacada participación el poeta Escobar Galindo, quien será el punto central del solemne acto de graduación de nuevos profesionales del Colegio, Centroamérica, por sus numerosos triunfos tanto nacionales como internacionales en el campo

—Pasa a la página 60—



REINA DE FESTEJOS. (San Francisco Gotera) Señorita Cecilia Isabel Acosta, quien representó al Barrio Las Flores de esta ciudad, fue electa y coronada Reina de las Fiestas Titulares Novembrinas.

México y Colombia hoy en la XI Feria

Día de México y Colombia, respectivamente, se celebra hoy en la XI Feria Internacional de El Salvador, con actos protocolarios de esas naciones expositoras en el evento.

El Comité Ejecutivo de la XI FIES, ha programado en las instalaciones feriales, la difusión de música folklórica todo el día de México y Colombia, así como también se difunde ampliamente datos históricos respectivamente.

Por su parte los mostradores de México, exponen productos tradicionales, tecnología moderna y otros productos que además están a la venta en el

—Pasa a la página 35—



DÍA DE LOS EUA. El Embajador de los Estados Unidos, Dr. Thomas Pickering, primer plano, durante los actos protocolarios de la XI Feria Internacional de El Salvador en ocasión de celebrar el día en honor a los Estados Unidos de Norteamérica. Aparecen en la gráfica ejecutivos de la FIES, miembros del cuerpo diplomático acreditado aquí y otros funcionarios del Gobierno.

Evento organizacional celebrará hoy la ANDA

La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANANDA), celebrará hoy sábado un seminario organizacional, que tiene como objetivo dinamizar las actividades productivas, superar la organización y métodos de trabajo y hacer más viable

la capacitación general en beneficio de los usuarios del servicio de agua potable.

Informa la asesoría de prensa de ANDA, que en este primer seminario de esa índole que celebra esa

—Pasa a la página 35—

Cítricos, papayas y piñas son exportables

Porqué no hacer el esfuerzo de competir con los productos de otros países en el mercado norteamericano, cuando algunos productores salvadoreños son mejores que los otros, preguntó el Sr. John Norton, durante la Convención "Invertir para Exportar".

John Norton es uno de los agricultores de más éxito en el suroeste de los Estados Unidos, diciendo que la clave de su triunfo ha sido la diversificación de productos. Señaló que esto es altamente recomendable

—Pasa a la página 60—

Expredio de Correos, hoy guarida de vagos

Ciudadanos que han visitado este rotativo y otros que lo han hecho por medio de notas, califican de "inconcebible" que el predio donde por muchos años estuvo la Tesorería General de las Repùblica; posteriormente la Dirección General de Correos y luego la sucursal centro de esa de-

pendencia, se haya convertido en los últimos días en guarida de malhechores, vagos, maleantes, los llamados "huele pega", alcohólicos y toda clase de antisociales.

La malla metálica con la que fue cercado dicho pre-

—Pasa a la página 35—

Arancel uniforme para restablecer Mercomún

Arancel uniforme para Centroamérica, a fin de reestructurar el Mercado Común Centroamericano, MERCOMUN, y sustituir además el Convenio C.A. de Incentivos Fiscales, es lo que se persigue con la Quinta Jornada de los grupos negociadores del nuevo Régimen Arancelario y Aduanero que se inauguró ayer aquí.

Así lo explicó el negociador salvadoreño Lic. Guillermo Aceto Marine, durante el acto de inauguración de la mencionada jornada de trabajo inaugurada ayer en el Ministerio de Hacienda en esta ciudad, que concluirá el 20 del presente mes, con la participación de delegados de los cinco países del Istmo.

El Instrumento arancelario aduanero que se elabora, se informó sustituirá al actual para incorporar una serie de condiciones que permitirán el mejor desarrollo industrial y económico de los países del área, y será la base



EXITO. Lic. Maximiliano Figueroa, Gerente de la FIES, declaró que la XI Feria Internacional ha constituido un éxito en los negocios.

para poder reestructurar el MERCOMUN, explicó el funcionario.

Todos países tendrán entonces que adoptar un arancel uniforme, lo cual redundará en beneficios fiscales en general, señaló, los cambios concretamente serán tanto en nomenclatura como en tarifas y sustituirá además al convenio centroamericano de incentivos fiscales para el desarrollo industrial, el cual posiblemente se prorrogue hasta el 31 de marzo de 1985, pues caduca el 31 de diciembre del presente año, pero para mientras las asambleas de los diferentes países del área aprueban el nuevo mecanismo arancelario y se hace el depósito correspondiente en la Organización de Estados Centroamericanos, ODECA, será prorrogado, dijo entre otros aspectos el experto salvadoreño.

Fiestas patronales muy alegres hay en Gotera

(San Francisco Gotera). Con gran solemnidad y alegría popular, se están celebrando actualmente las fiestas patronales de esta

ciudad. No obstante la situación de violencia existente en el

—Pasa a la página 41—

Esta noche presentan cuarteto Los Dandys

El cuarteto mexicano "Los Dandys", llega por segunda vez al país y se presenta esta noche en el restaurante del mismo

nombre en un concierto dedicado al artista nacional en su día, informó el señor

—Pasa a la página 35—

Celébrase hoy el Día del Empleado Postal

Hoy sábado 10 de noviembre, se celebra en toda la República el "Día del Empleado Postal Salvadoreño", motivo por el cual los servidores de ese

ramo serán objeto de homenajes y estímulos, como ha sido tradicional todos los años.

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

PROTECCION. El Consejo Salvadoreño de Menores, encargado de establecer las políticas encaminadas a la protección del menor, a fin de incentivar a los niños ganadores del concurso de pintura organizado por esa institución, pone a la disposición lápices con la impresión de los tres primeros lugares. Srita. Marisela Agreda y Lic. Dinora de Mariño, muestran los dibujos triunfadores.